



BRIDGE CLUB CERCLE DUPERRÉ - Affilié FFB

DUPERRÉ INFO – N° 248 – JUILLET / AOÛT 2015

Lagord, le 1^{er} juillet 2015

Agenda:

- Jeudi 2 à 20h : tournoi des 3^{ème} et 4^{ème} séries.
- Tous les tournois de régularité sont maintenus selon les errements en vigueur... Et plus de MRR !
- N'oubliez pas non plus les tournois des **mardi et vendredi soir à 20h30** ;

ATTENTION en juillet et Août les tournois du mardi soir et du vendredi soir auront lieu uniquement en fonction du nombre d'inscrits (12 minimum) sur les listes affichées au tableau. Si nous n'atteignons pas 12 inscrits, la veille (pour le mardi) ou l'avant-veille (pour le vendredi), le tournoi sera annulé et le club fermé. Les quelques personnes inscrites seront averties si le tournoi est annulé. Par contre les personnes "non inscrites" à l'avance prennent le risque de trouver le club fermé. S'il est ouvert, elles seront les bienvenues.

Le programme sera le même en août.

Samedi 27 juin a eu lieu l'assemblée générale annuelle du club

Vous recevrez ultérieurement le procès-verbal de cette AG.

Des questions intéressantes ont été soulevées: comment améliorer la vie du club, l'intérêt d'acheter une machine à distribuer les cartes, doit-on avancer les tournois du soir à 20h . etc... A ce propos je profite de ce DI pour faire le sondage suivant :

"Viendriez-vous plus souvent aux tournois du soir s'ils commençaient à 20 heures ?"

Soyez gentils de me répondre par mail, par "oui ou non" en me précisant éventuellement vos raisons. Vous pouvez aussi répondre à Chantal Robreau au 06 08 51 23 15.

Après un tournoi acharné cette journée s'est terminée par un superbe verre de l'amitié, puis un magnifique barbecue sous la houlette de Bernard Larrieu qui, de surcroît, avait préparé un excellent tiramisu pour plus de 60 personnes ; merci à lui. Merci aussi à Marif Pascalon, la grande organisatrice de ce repas et à tous ceux et celles qui ont participé à la réalisation des salades et au service. **Le temps étant en plus de la partie, ce fût une belle journée !**

Merci enfin à Mélanie et Antonin qui ont oeuvré, aux fourneaux puis en cuisine, avec beaucoup de gentillesse et d'efficacité.

Code de bonne conduite (par Georges Rieux). A cogiter pendant les vacances.

"Alerte", un carton trop délaissé !

Souvent entendu à la table :

- C'est le SEF, je n'ai pas à alerter: c'est complètement faux l'alerte ne fait aucune référence au SEF.
- Je n'ai pas alerté donc c'est naturel : c'est souvent faux, certaines enchères naturelles doivent être alertées.

Alors, que doit-on alerter ? **Il convient d'alerter toute déclaration dont le sens inusuel ou artificiel est susceptible de tromper l'adversaire.**

Donc, il faut alerter :

- Toutes les enchères artificielles ;
- Toutes les enchères naturelles dont l'emploi inusuel peut tromper.

Exemple: N E S O
1K 1SA - 2T

EO jouent 2T naturel dans leurs conventions, Est doit alerter et même avec insistance !

Pourquoi ? Parce que dans cette situation 2T est un Stayman pour la majorité des joueurs.

.Bonnes vacances à tous et toutes !

Bien cordialement – Marie-Françoise REY

12 Avenue du Fief Rose 17140 LAGORD - 05 46 34 11 71

WWW.bridgeduperre.fr – contactduperre@orange.fr